

CULTURA

TURISMO



Más de un millar de niños de entre tres y quince años disfrutaron de los talleres de animación o maquillaje que se ofertan en Divierteatro

Once representaciones animarán hoy las calles de Ciudad Rodrigo

Cuatro compañías de Castilla y León protagonizan la tercera jornada de la Feria

Los vallisoletanos de «Teloncillo» encandilan a los más pequeños con un sencillo espectáculo sobre animales.

David Viejo

CIUDAD RODRIGO (SALAMANCA) - «La Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebra hasta el sábado en Ciudad Rodrigo, llega a uno de sus puntos culminantes. Once representaciones teatrales están previstas para hoy jueves, de las cuales una de ellas es un estreno absoluto y muy esperado por el público. Se trata del joven guitarrista de once años, Amos Lora, que llega a Miróbriga acompañado de su grupo para presentar un entretenido y original espectáculo musical, en el que mezcla el flamenco más puro con el jazz. La actuación será a partir de las ocho y media de la tarde en el claustro de la Catedral miróbrigense.

Otros de los estrenos, aunque nacional, programado para esta tercera jornada es el de la Compañía Quorum Ballet, que llevará a escena su espectáculo «Correr o fado», una mezcla de música tradicional portuguesa con movimientos de danza contemporánea. Será en el Espacio Afecir a las ocho de la tarde. Com-

pletan los estrenos del día la compañía italiana Compagnia TPO y la belga Torch Michael, que mostrarán por vez primera en nuestra Comunidad sus espectáculos «Farfalle-Mariposas» y «Bapo», respectivamente. El Salón de Actos de la Residencia de Los Sitios acogerá la pri-

ESTRENO ABSOLUTO
El joven guitarrista de once años Amos Lora, muestra flamenco puro fusionado con jazz

mera de las representaciones a las doce del mediodía, mientras que la Plaza del Herrasti será el escenario en el que la compañía belga mostrará su peculiar espectáculo de bocinas a ritmo de rock, jazz y blues, a partir de la una de la tarde.

La jornada dará especial protagonismo a las compañías de Castilla y León. Hasta cuatro grupos de esta Comunidad tendrán su hueco a lo largo del día en Ciudad Rodrigo. Los burgaleses de Teatro La Sonrisa serán los más madrugadores, ya que presentarán su obra «Smile» a las diez y media de la mañana en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal. Un espectáculo que narra las aventuras y desventuras de un empresario del mundo del espectáculo que trata de levantar su empresa al borde de la



Un instante de la representación de la obra «Los animales de Don Baltasar» de la compañía vallisoletana Teloncillo

ruina. Los también burgaleses de Bambahía Teatro serán los siguientes en bajar el telón con su trabajo sobre la vida de los piratas, «Alerta basura salvemos el mar!», a las doce del mediodía en la Sala B-Teresianas. Los salmantinos de Spasmo Teatro llevarán a escena su espectáculo didáctico y divulgativo «Ebook. Las edades del libro» a las seis de la tarde, en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal.

Los más pequeños disfrutaron Completa el cuarteto de actuaciones castellano y leoneses la compañía vallisoletana Teatro del Azar, que representará su obra «El

juicio de Dayton» a las nueve de la noche en el Palacio de los Águila. Respecto a la jornada de ayer, destaca como cada edición la presencia de más de un millar de niños de entre tres y 16 años en los talleres de «Divierteatro». El de maquillaje fue el más solicitado de todos.

Por lo demás, destacó también la actuación de los vallisoletanos de Teloncillo, un clásico en Ciudad Rodrigo, que se metió a los más pequeños en el bolsillo con un espectáculo muy divertido con los animales como protagonistas y en el que un perro maullaba, una vaca hacía cua cua como los patos, y un pato ladraba como un perro.

Tractorada desde Soria a Portugal para promocionar la ruta del Duero

Carlos Conde

SORIA - Ambiciosa y original iniciativa la de la Asociación Española de Amigos de la Maquinaria Agrícola para promocionar el turismo gastronómico y vinícola en los pueblos regados por el río Duero.

Una treintena de tractores antiguos, pero restaurados por sus dueños y habilitados para andar por carretera, recorrerán la ruta del río Duero desde San Esteban de Gormaz -lugar de salida el próximo 4 de septiembre-, hasta Miranda do Douro, en Portugal, muy cerca de la desembocadura de nuestro gran río, una semana más tarde.

Durante los siete días de recorrido, los tractores atravesarán algunas de las zonas de la comunidad autónoma dedicadas a la producción vinícola y al turismo ligado a esta actividad, en especial la ribera del Duero. Y harán parada y fonda en sus pueblos

UNA SEMANA DE VIAJE
Del 4 al 11 de septiembre pasarán por los pueblos regados por el Duero

más representativos, como son el municipio vallisoletano de Peñafiel, cuna de la ribera del Duero, y que acoge el Museo Provincial del Vino; Roa de Duero, en Burgos; y Toro, en la provincia de Zamora.

Estos tractores, retirados hace tiempo de su actividad agraria tras ser fabricados a comienzos del siglo pasado, se han convertido hoy en día en verdaderas joyas de museo. No en vano, muchos de ellos han estado expuestos en el Museo del Tractor, en Valverde del Majano, e incluso han participado en la Feria de Maquinaria Agrícola que con carácter bienal tiene lugar en esta localidad segoviana.

No es la primera ruta de este tipo que realizan en esta asociación puesto que hace dos años estos tractores recorrieron mil kilómetros desde la localidad francesa de Saint Jean de Pied de Port hasta Santiago de Compostela, con motivo de promocionar la Ruta Jacobea.